

À la manœuvre, un bureau d'études spécialisé dans l'efficacité énergétique des industriels

Pour mener ce projet à bien, la brasserie Licorne s'est entourée du bureau d'études Si-nergie, installé à Entzheim. « On propose des projets clefs en main, en supervisant également l'installation des outils jusqu'à leur mise en service », détaille Benjamin Schaub, président de la société.

Le bureau d'études, qui emploie cinq salariés, travaille aux côtés de la brasserie depuis trois ans déjà et les premiers projets engagés pour réduire ses dépenses d'énergie, par exemple sur celui de récupération des buées d'ébullition. « La contrainte ici, comme sur beaucoup de sites industriels, c'est la continuité du service : il faut réussir à faire les installations nécessaires tout en fai-

sant en sorte que l'entreprise poursuive sa production », explique M. Schaub. Sur le site de la brasserie Licorne, la nouvelle cheminée et son économiseur-condenseur seront mis en service le 15 mars, après quelques jours de réglages notamment pour assurer le raccordement à la chaudière à gaz. ■



Fabrice Schnell (au centre) s'est entouré de Lucas Bauer et Benjamin Schaub, du bureau d'études Si-nergie, pour mener à bien ce projet. Photo DNA /PV.

